

令和4年度 学校運営委員会だより(第6回)

令和5年度 3月7日
みどりの学び舎
世田谷区立緑丘中学校
学校運営委員会
委員長 久保田純

第6回学校運営委員会報告

【日時】令和5年3月7日(火) 16:30~17:30

【場所】世田谷区立緑丘中学校 ミーティングルーム

【出席者】久保田純委員・青木昭文委員・新井智恵委員・三木美貴委員・山成憲子委員・山内英里子委員
大垣恵子委員・綿貫千春委員・高山知機校長・水田剛副校長

(1) 学校関係者評価委員会報告<太田委員長>

令和4年度学校関係者評価の内容を報告

校長先生が掲げた「学校経営方針」の「学校の教育目標」や「めざす学校像」を踏まえて、子どもたちがより良い教育を享受できるよう、その教育活動等の成果の検証を行いました。「生徒・保護者・地域を対象としたアンケート調査結果」、先生方による「自己評価」、「学年主任や各主任の先生方からのヒアリング(特別支援教室、特別支援コーディネーターも含む)」などを総合して評価を行いました。

(2) 学校運営委員会委員長あいさつ <久保田純委員長>

社会全体が with コロナに移行している。前の形には戻りつつあるが、以前と同じにはならないと思う。子供たちの様子がどう変わったのか、今後注意深く見ていく必要がある。中学校を取り巻く環境もだいぶ変わったと思う。コロナ前に戻るというよりは、さらに新しい形に変わっていく必要がある。地域と学校の連携の仕方も新しい形を模索していかなければいけないと思います。

(3) 3学期の教育活動及び令和5年度教育課程 <高山知機校長>

早苗保育園がお散歩コースとして中庭を活用。家庭科の保育の授業、職場体験等で早苗保育園にお邪魔することがある。今後も交流を深めていきたい。

埼玉県で不審者が侵入し男性教員を切りつける惨事が起きたことを受け、事件翌日から8時半に昇降口を施錠している。

3年生の進路先については、全員の進路先を卒業式までに決めたいと指導しているところ。

令和5年度教育課程については、世田谷区のキャリア・未来デザイン教育、小・中・高と将来を見据えた継の教育を目指していきたい。自己実現、なりたい自分になるための教育と捉えている。学問のための学習ではなく、生活のための学習を行っていきたい。

(4) 新年度の行事予定 <水田剛副校長>

- ・6/3(土) 体育大会
- ・9/6(水)～8(金) 職場体験(2年生)
- ・10/20(金) 合唱コンクール・学芸発表会(舞台部門)
- ・11/6(月)～7(火) 河口湖移動教室(1年生)

(5) 予算執行状況 <水田剛副校長>

予算通り順調に執行されている。

(6) 新年度の学校運営委員会組織及び日程調整<水田剛副校長>

来年度も継続してお願いしたいと思っています。

年6回(4・6・9・11・1・3月)予定

(7) 情報交換

<青木委員>

ノルディックウォーキング、ボッチャなどサークル活動をしている。特にボッチャは今後、小中学生が参加できる活動にしていきたい。

PTA主催でAEDの講習会を開催して欲しい。たくさんの方に使い方を知っていただき、いざという時にAEDを使えるようになっていただきたい。

<新井委員>

SNSの使い方についてやってはいけないこと等、定期的に当たり前のこと当たり前に言い続けることが成長期に大事だと思う。

<綿貫委員>

SNSとの関わり方を定期的に学校からもレクチャーすることは大切だと思う。

不登校について困った時にどこに相談したらいいのか、フラットに相談できる場所があったらいいと思う。

6年生の行事として花火大会が行われた。また、こどもを笑顔にするプロジェクトで6年生はWBC野球観戦(3/10)が予定されている。

<大垣委員>

卒業お楽しみ会が3年ぶりに体育館で行われた。子供達や保護者の方々にも高評価をいただき、最後に良い思い出ができました。

緑丘中学校の校庭をお借りしてサッカーチームと野球チームが練習させていただきました。

<三木委員>

3/8・15：部活見守り隊の実施

3/11：新旧PTA役員の引き継ぎ

3/20：卒業式出席

3年生対象に標準服のリサイクル(回収)活動を3月中に行う予定です。

総会は書面開催をいたします。